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先輩に聞きました！ 

今の仕事を目指したきっかけ 

大学 1 年の頃に講義で橋を歩いて渡った時に、

橋の設計に興味を持ちました。それから土木分野

の設計に携わりたいと思い、今の仕事を目指しま

した。 

現在の担当業務 

現在は主に橋梁の仕事に携わっており、現場で

実際に橋梁点検車等を用いて、損傷を確認しどう

いう補修を実施するかの橋梁補修設計を行ってい

ます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋梁調査 

 

やりがいを感じているところ 

実際に設計したものが形となることです。まだ

二年目ですので施工完了した橋はありませんが、

出来上がりの姿を見ることがこれからの楽しみで

す。 

 

 



 

忘れられない失敗談 

打合せや電話等で相手の話の意図をくみ取るこ

とができず、また自分の説明力不足から上司にう

まく報告することができなかったことからまわり

に迷惑をかけてしまったことです。 

 

社会人になってから学んだこと 

説明力・コミュニケーション力の大切さを学び

ました。自分だけではなく、誰もが理解してくれ

るような話し方は大変難しいと感じており、打合

せ等で意識して話してはいますが伝えきれてない

と思うことがあります。 

 

休日の過ごし方 

社会人になってからゴルフを始め、父や同期と

よく打ちっぱなしに行きます。最近ではコースも

ほどほどにまわれるようになってきました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

同期と一つ違いの先輩・後輩たちとビアガーデン 

 

これからの目標 

まわりから頼られるような技術士になることで

す。 

保有資格や技能等、取得の目標 

技術士を目標にコンクリート診断士などの資格

を取得していきます。 

 



大学時代に力を入れたこと 

部活です。週 5 で楽しく真剣に練習していた

日々と仲間たちは今でも宝物です。 

大学時代に学び仕事に役立っていること 

ワードやエクセル等の使い方、コミュニケーシ

ョン力です。ワードやエクセルは報告書や打合せ

資料の作成について見やすい資料の作り方など、

意識するようにしています。コミュニケーション

力については部活で先輩と後輩との付き合い方を

学んで役に立っているように感じます。 

 

後輩への熱いメッセージをどうぞ！ 

就職活動は自分と向き合ういい機会です。私は

何が好きで何が嫌いで、何がしたいのか、同じ意

見の人だけでなく自分とは違う人の考えを聞い

て、自分の「したい」を確かにしていきました。

選考では、大学受験の面接練習で学んだことを生

かして面接ノートを作り、企業の情報や自分の思

いを綴って、面接前に読み直したりしていまし

た。 



社会人になると今まで勉強してきたことだけで

なく、大学時代に経験した楽しいこともつらいこ

とも、全力で遊んで全力で考えていたことが思い

もよらない場所で思いもよらない経験が生きて自

分を救ってくれると思います。今経験しているこ

とを精一杯向かい合って将来、大学に行ってよか

った、楽しかったと言えるように頑張ってほしい

です。 
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